
泉崎村農業委員会定例総会（１２月）議事録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

日 時：令和６年１２月１６日（月）午前１０時００分から 

  場 所：泉崎村役場第１会議室 

 

 

２ 会議構成人員（８名） 

  出席農業委員（７名）          推進委員（１名） 

   １番  箭内 一美 委員       踏 瀬  箭内 一二 委員 

   ２番  佐川 ヒロ子 委員       

   ３番  和泉 輝代 委員        

   ５番  穗積 正徳 委員        

   ６番  菊地 信治 委員        

   ７番  大野 厚海 委員        

   ８番  有賀 路夫 委員        

 

 

３ 本日の提出議案 

報告第２３号  農地法第１８条第６項の規定による通知書について 

議案第４７号  農用地利用集積等促進計画に係る意見について 

 

 

４ 議事録署名人 

１番  箭内 一美 委員 

２番  佐川 ヒロ子 委員 

   

 

 

 

 

 

 

 



■開 会 

（事務局） 

  定刻になりましたので、ただ今より１２月定例総会を開催いたします。始めに会長

より挨拶をお願いいたします。 

 

■会長挨拶 

（会長） 

  全国農業業委員会会長大会というものに参加してきまして、農業者年金についても

講和を含めて３時間くらい時間を取っていて、力を入れていました。 

  農業者年金は時代にそぐわない部分もあるようですが、そういった部分は研修の際

に質問などできればと思います。 

  今年も終わりとなりますけども、皆さんにもいろいろご協力いただきました。 

  これで終わりではありませんので、新たな気持ちで新年を迎えたいと思います。 

  皆さんも清々しい気持ちで新年を迎えられればと思います。 

  本日は案件が少ないですが皆さんよろしくお願いします。 

 

（事務局） 

  ありがとうございました。 

会期の決定及び議事録署名人の選任について、会長よりお願いいたします。 

 

■会期の決定及び議事録署名人 

（会長） 

  本総会の会期は、本日１日とすることにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（会長） 

  本日１日とすることに決しました。 

  議事録署名人は「１番 箭内一美委員」「２番 佐川ヒロ子委員」にお願いします。 

 

（会長） 

では、議事に入ります。「報告第２３号 農地法第１８条第６項の規定による通知 

書について」事務局より報告願います。 

 

（事務局） 

「報告第２３号 農地法第１８条第６項の規定による通知書について」議案書に従



い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より報告がありましたが何か質疑等ございますか。 

  

（会長） 

質疑がないものと認め、報告のとおりとします。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第４７号 農用地利用集積等促進計画に係る意見につい

て」事務局より説明願います。 

 

（事務局） 

  「議案第４７号 農用地利用集積等促進計画に係る意見について」議案書に

従い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より説明がありましたが何か質疑等ございますか。 

 

（会長） 

質疑がないようなので決裁をとります。 

「議案第４７号 農用地利用集積等促進計画に係る意見について」意見書（案）

のとおり提出することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第４７号 農用地利用集積等促進計画に係る意見に

ついて」原案のとおり回答いたします。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第４８号 農用地利用集積等促進計画に係る意見につい

て」事務局より説明願います。 

 

（事務局） 

  「議案第４８号 農用地利用集積等促進計画に係る意見について」議案書



に従い朗読説明。 

（会長） 

ただ今、事務局より説明がありましたが何か質疑等ございますか。 

             

（箭内一美委員） 

  雑種地の部分の利用が付帯地と記載されているがどういう意味なのでしょ

うか。 

  

（事務局） 

  実質、農地として使用するわけではありませんが、利用権設定するにあた

って一括で管理しないと道路拡幅等で必要になると伺っている。 

  利用はあくまでも田ではないとのことです。 

 

（会長） 

質疑がないようなので決裁をとります。 

「議案第４８号 農用地利用集積等促進計画に係る意見について」意見書

（案）のとおり提出することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第４８号 農用地利用集積等促進計画に係る意見に

ついて」原案のとおり回答いたします。 

 

（午前：１０時２０分） 

 

■その他 

（会長） 

  以上で本日の案件は終了しますが、その他、事務局から何かございますか。 

 

（事務局） 

・地目変更登記（法務局からの照会）について 

・農業者年金加入推進用資材について 

 ・全国農業会議所創立７０周年記念式典・令和６年度全国農業委員会会長代表者集会

の動画掲載について 

  



■次回定例総会の日程について 

（会長） 

  以上を持ちまして、本総会の日程が終了しました。 

次回の定例総会について、令和７年１月１４日（火）にすることにご異議ございま

せんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

■閉 会  

（会長） 

以上をもちまして泉崎村１２月定例農業委員会総会を閉会といたします。お疲れ様  

でした。 

 

（午前：１０時２５分） 



１２月定例農業委員会総会議事録署名人 

 

 

 

 この会議録は、事務局の記載したものであるが、その内容が正確であることを証するた

め、ここに署名する。 

 

 

 

 

 

１番             

 

 

 

 

 

 

２番             

 


